

## Sinergitas TNI-POLRI dalam Rangka DDS untuk Pencapaian Harkamtibmas di Desa Sukamulya

Cianjur - [CIANJUR.INDONESIASATU.ID](http://CIANJUR.INDONESIASATU.ID)

Aug 1, 2024 - 23:48



*Polres Cianjur Polda Jabar* - Dalam upaya menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) di wilayah Desa Sukamulya, Polsek Sukaluyu Polres Cianjur mengadakan kegiatan Door to Door System (DDS) yang melibatkan sinergitas antara TNI dan Polri. Kegiatan ini dilaksanakan oleh AIPDA Yudi Setiawan, selaku Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya, dan SERTU

Badrudin, Babinsa Desa Sukamulya, pada Kamis (01/08/2024).

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH melalui PLH Kapolsek Sukaluyu IPTU Budi Setiayuda menyampaikan bahwa kegiatan DDS ini merupakan langkah strategis untuk mendekatkan diri kepada masyarakat serta mendengarkan langsung aspirasi dan permasalahan yang ada di tengah masyarakat.

"Melalui kegiatan DDS ini, kami berharap dapat meningkatkan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat Desa Sukamulya. Sinergitas antara TNI dan Polri sangat penting untuk menciptakan situasi yang kondusif serta mencegah berbagai tindak kejahatan yang dapat mengganggu ketertiban umum," ujar IPTU Budi Setiayuda.

Selama kegiatan berlangsung, AIPDA Yudi Setiawan dan SERTU Badrudin mengunjungi beberapa rumah warga untuk berdialog langsung, memberikan edukasi mengenai pentingnya menjaga keamanan lingkungan, serta mendengarkan berbagai keluhan dan saran dari masyarakat.

Warga Desa Sukamulya menyambut baik kegiatan ini dan mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh TNI dan Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. "Kehadiran TNI dan Polri di tengah-tengah kami memberikan rasa aman dan nyaman. Kami berharap kegiatan seperti ini terus dilakukan secara rutin," ungkap salah satu warga.

Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi wilayah lain dalam menciptakan sinergitas antara TNI dan Polri untuk mencapai Harkamtibmas yang lebih baik. Polsek Sukaluyu berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan mengedepankan pendekatan yang humanis dan bersinergi dengan berbagai pihak.